

Profi Engineering Systems

Mobile Baugenehmigung

[12.10.2012] Die Ergänzung seiner Software-Lösung für Baurechtsbehörden um eine mobile Komponente hat das Unternehmen Profi Engineering Systems angekündigt.

Das Unternehmen Profi Engineering Systems hat Anwender seines Baugenehmigungsverfahrens Anfang Oktober zum jährlichen Erfahrungsaustausch eingeladen. Diskutiert wurde vor allem über die Weiterentwicklung der Software für Baurechtsbehörden. Geplant ist nach Angaben des Herstellers unter anderem eine neue mobile Komponente des Internet-Moduls. „Die große Zahl von 68 Teilnehmern und die intensiven Gespräche zeigen das nachhaltige Interesse der öffentlichen Verwaltungen an dem seit 22 Jahren stattfindenden fachlichen Diskurs“, so Thomas Falk, Senior Software-Berater bei Profi Engineering Systems.

(bs)

Stichwörter: Fachverfahren, Bauwesen, Mobile Solutions